

PÁGINA OCTAVA
ESTE PERIODICO NO ADMITE CO-
LABORACIONES ESPONTANAS,
NI SOSTIENE CORRESPONDENCIA
CON LOS AUTORES DE LOS
ARTÍCULOS

El País Vasco

ESPAÑOL

TRABAJAN EN LA SOMBRA

DESCUBRIMIENTO DE BILLETES FALSOS

Bilbao, 22 (3 m.)

Ayer noche, se descubrió una ramificación de la banda de falsificadores de billetes últimamente detenida en Barcelona.

El descubrimiento tuvo lugar en la forma siguiente:

Hacía unos días, llegó a la estación del Norte de esta capital, una caja, consignada a nombre de Lino Pozo, vecino de Plencia, que tiene una tienda dedicada a la venta de frutas.

La caja estaba facturada en Valencia y en la etiqueta tenía la inscripción de "frutas".

Transcurrido el tiempo, y no habiendo presentado el destinatario a retirarla, los empleados de las estaciones procedieron a abrirla para vender la fruta en subasta, encontrándose con la sorpresa de que dentro había gran cantidad de billetes de banco y monedas de plata falsos.

Dieron cuenta inmediatamente a sus superiores, quienes a su vez, lo pusieron en conocimiento de la Jefatura de Policía, que comenzó a practicar gestiones, como consecuencia de estas, fueron detenidos el mencionado Lino Pozo y dos de sus hijos, uno de los cuales fue puesto, más tarde, en libertad.

La Policía guarda gran reserva acerca de este suceso, a fin de que, la sucesiva publicidad, no malogre este importante servicio.

Don Nicasio Lasquibar

—

El domingo dejó de existir cristiana en Madrid, donde tuvo a su resuelto algunos asuntos, don Nicanor Lasquibar Santos, alcalde de Tolosa.

En la villa y corte, el señor Lasquibar sintió gravemente enfermo, tanto que tuvo que someterse a una delicada intervención quirúrgica.

De su estado se reafirieron en Tolosa y en esta ciudad continuas noticias, diciendo que el estado del paciente, aun dentro de la gravedad que sigue a toda operación, inspiraba confianza.

sin embargo, el domingo se agravó de tal forma que tuvo menor confortabilidad con los auxilios espirituales, descansando en el Señor.

Inmediatamente se dio cuenta del fallecimiento a Tolosa, cuyo alcalde es el señorial, señor Labra, quien le comunicó al señor gobernador civil de la provincia, que envió su pesar al Ayuntamiento de la antigua capital foral de Guipúzcoa y a la esposa del fallecido.

El cadáver, que ha sido embalsamado, será trasladado hoy a Tolosa, en

LAS MALAS HORAS
SUCESOS CONOCIDOS EN EL DIA DE AYER

Madrid, 22 (3 m.)

AUTO-TANQUE QUE mata

En la calle de Méndez Álvarez un auto-tanque del Monopólio de Petróleos con tres toneladas de gasolina, patinó y chocó violentamente con un carro de verduras que había parado frente a la casa número 8.

El pequeño vehículo fue lanzado con gran violencia y al remontar la acera alcanzó a una mujer que estaba parada ante la puerta de una tienda, hiriéndola gravemente.

Recorrieron a la víctima, que falleció en la Clínica del Socorro.

La pobre mujer, que representa unos veinticinco años, estaba como un espejo de alguien. No ha sido identificada.

También resultó herido Manuel Sierra.

El chofer, Rafael Fernández, ingresó en el círculo.

ATRACARON A UN TRANSCUENTE BARCELONA.— En la calle de Guardia tres desconocidos atracaron a María Coronadas y luego de quitarle cuantos llevaba encima le propinaron formidables palizas, y huyeron.

CARRETERO HERIDO DE UN TIRO

Valladolid.— Hace tres días fué detenido el carretero municipal Joaquín Martínez.

Ayer mañana se situó, navaja en mano, en la calle de Peñilla, tratando de agredir a los transeúntes.

Un guardia municipal le pidió que despus de su actitud y el carretero quiso agredirle.

Entonces, en defensa propia, el guardia disparó su pistola contra Martínez, hiriéndole gravemente en el cuello.

NI CURANDERO NI NADA, SALVO ESTAFADOR

Mérida.— Ha sido detenido Francisco Cuenca Jiménez, de setenta años, que vendía en los pueblos como curandero, frascos en los cuales mezclaba bicarbonato, azúcar y distintos colorantes, con agua o alcohol, dándoles distintos gustos de medicina.

Cada frasco lo vendía por diez o quince pesetas.

CATASTROFES AUTOMOVILISTICAS

Valencia.— Marchaba al Grado el automóvil del servicio de viajeros, cuando perdió la dirección, por estar el camino muy resbaladizo y chocó violentamente contra un árbol.

El coche quedó partido en dos pedazos por la mitad y el tronco del árbol quedó dentro de uno de ellos, enterrado.

La confusión fue enormísima. Los transeúntes se apresuraron a auxiliar a los viajeros heridos trasciendiendo a las cifras.

Falleció Joaquín Gasilla, que tenía tremendas heridas en la cabeza.

Otro siete viajeros resultaron graves.

Coruña.— El automóvil del servicio de viajeros entre Vivero y Luanco volcó y resultaron heridos gravemente Francisco Pérez, Manuel López y Angel González, los dos últimos soldados.

Los demás viajeros resultaron leves.

QUE LE HABIAN DADO DE BEBER?

Valencia.— Un vecino de Benifaió detenido por escandalizar, embriagado, en la vía pública, una vez dentro del coche en el que lo llevaban a la Comisaría acostumbró frecuentemente a los guardias rompiéndoles el uniforme.

Le condujeron a un cuartel.

Cuando pasadas unas horas, le interrogó el juez, declaró que nada recordaba, ni creía haber cometido delito alguno.

De lo único que guardaba recuerdo era de que había estado en un café donde le dieron a beber un líquido que le había hecho perder la razón.

CELEBRANDO UN ANIVERSARIO

Madrid, 22 (1,15 m.)

Se ha celebrado el 25 aniversario de la fundación del primer Consultorio de niños asistiendo S. M. la reina doña María Cristina y S. A. la Infanta doña Isabel Alfonso.

S. M. la Reina fue recibida por la marquesa de Aguilera Real y por algunos doctores y damas.

El señor Saenz Tejero pronunció un discurso, leyendo otros los doctores Benavente y Usera.

Seguidamente se procedió al reparto de juguetes y ropas entre las madres y niños y una madre leyó unas sentidas cartillas de agradecimiento para S. M. la Reina y la Infanta doña Isabel Alfonso.

cuyo cementerio descansará eternamente.

Este acto, al que ha de asistir todo el vecindario de Tolosa, se celebrará a las once de la mañana, y a continuación los funerales en sufragio de su alma, en la Iglesia parroquial de Santa María, de Tolosa.

A ambos actos, que han de constituir imponentes manifestaciones de duelo, asistirán las autoridades de la provincia.

Nuestra sentido pésame a la atribulada esposa del fallecido, doña Rafaela Chiribiza y demás familia, así como al Ayuntamiento de Tolosa.

trabajó en el jardín de la quinta de Carabanchel.

— ¿Ha venido un coche con cuatro caballos? — preguntó Alejandro al jardinero.

— No, señor; no ha venido nadie. — Pues entonces, no tardarán en venir; no cierres la verja y déjaleles entrar, porque son amigos a quienes espero; luego, que lleven los criados el coche a la cochera.

Cuando bajaron del carruaje, Alejandro le dijo al cochero que esperaría sin desengañar.

Después condujo a sus amigos a una plazoleta rodeada de olivos y de tilos. Esta plazoleta tenía cuatro bancos de hierro con respaldo.

Aquel terreno limpio, enarenado, era indudablemente, muy a propósito para el asunto que allí les conducía.

— Si a estos señores que esperamos les parece bueno este sitio, será aquí donde se efectuará el duelo — dijo Alejandro.

— No creo que puedan encontrarlo en menor defecto — añadió el barón.

— No puede encontrarlo sitio más a propósito — objetó Arturo.

Aún no habían concluido de decir estas palabras, cuando vieron entrar un coche en el jardín.

— Ahí están — dijo Alejandro.

Entraron el barón y Arturo salieron al encuentro de los que llegaban.

Mientras tanto, el doctor dejó el ho-

LAS MALAS HORAS

SUCESOS CONOCIDOS EN EL DIA DE AYER

Madrid, 22 (1,15 m.)

AUTO-TANQUE QUE mata

En la calle de Méndez Álvarez un auto-tanque del Monopólio de Petróleos con tres toneladas de gasolina, patinó y chocó violentamente con un carro de verduras que había parado frente a la casa número 8.

El pequeño vehículo fue lanzado con gran violencia y al remontar la acera alcanzó a una mujer que estaba parada ante la puerta de una tienda, hiriéndola gravemente.

Se leyó la memoria y el señor Escribano leyó su ponencia que fué de

El Presidente hizo el resumen y se acordó un voto de gracias a la construcción constructora por la rapidez con que lleva los trabajos.

En días sucesivos continuaron las reuniones.

UN TRIUNFO DEL GOBIERNO DE GUATEMALA

Madrid, 22 (1,15 m.)

EL CONSULADO DE GUATEMALA

El Consulado general de Guatemala ha recibido de su Gobierno este telegrama:

“El Gobierno ha recuperado Mazatenango y Zelama.

El jefe de los rebeldes, Queralpanzo, pide condiciones de capitulación que el Gobierno no acepta.

Las operaciones militares se desarrollan conforme a los planes del Gobierno.

Como finalistas quedaron “Diana”,

del torero “Zurito” y “Cancionera”,

del marqués de Gracia Real.

Triunfo, finalmente, “Cancionera”.

Y hoy llegó a Madrid la elegida como más bella en Andalucía, mujer de belleza realmente espléndida.

UNA ASAMBLEA

REUNION DE LOS ESTUDIANTES CATÓLICOS

Madrid, 22 (1,15 m.)

Las españolas que aspiran al premio de belleza

Madrid, 22 (3 m.)

“Heraldo de Madrid” publicó ayer tarde un sueldo en el que decía que termina el plazo concedido para presentarse al concurso de belleza, entre las más bellas de Europa.

Las mujeres españolas, concentradas en la plaza de San Ginés,

en la parroquia de San Ginés.

Las españolas que aspiran al premio de belleza

<div data-bbox="439 441 578 451" data-label